

BULLETIN.

— Le 7 mars Sa Grandeur Mgr Blais s'est rendu au Séminaire, pour présider à la fête solennelle qu'on y faisait en l'honneur de St-Thomas d'Aquin, patron des écoles catholiques. Sa Grandeur était accompagnée au trône de M. le Grand Vicaire L. J. Langis, Supérieur du Séminaire et de M. le Chanoine R. P. Sylvain directeur du Grand Séminaire, pendant que le Rév. M. J. Perron, curé de Sainte-Blandine chantait la messe. Assistaient en outre M. le Chanoine D. Vézina, curé de Rimouski, les RR. PP. Ed. Hamon et L. Héroux, S. J., de Québec, les prêtres, les étudiants du Grand et du Petit Séminaire et une trentaine de personnes de la ville. Le sermon de circonstance a été fait par le Rév. M. J.-Bte Bélanger, professeur de sciences au Séminaire. Les élèves ont chanté la messe du 2ième ton et la fanfare a fait de magnifique musique. Dans l'après-midi salut solennel.

— Le 10 mars MM. les curés et missionnaires de la vallée de la Matapédia se sont réunis à l'évêché, sous la présidence de Sa Grandeur Mgr Blais, dans le but d'aviser aux meilleurs moyens de promouvoir les intérêts de la colonisation, dans cette belle et prospère région. Il fut décidé que l'on présenterait au gouvernement un rapport des progrès et développements qui déjà faits et que l'on demanderait une allocation pour la construction des chemins et des ponts nécessaires aux colons qui sont déjà dans cette fertile région, ou qui désirent s'y fixer en grand nombre. Nous avons confiance que le gouvernement se rendra à cette demande si légitime, satisfera à cette nécessité si urgente, et fera œuvre de patriotisme vrai en favorisant de cette manière cette

région
avant

les no
société
dans l
déjà u

—
plie de

service

dernier

par M.

represe

H. La

chœur

de McL

le Rév

Rév. M

—
mouski

curé D.

RR. PP

exercice

instructi

bons rés

—

mars, re:

chée par

Ristigou

retraite :

très-beau

nécessité